

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Difícil rescate de cadáver"
	"En dos meses, la renovación PRD"
	"La mitad de las extorciones sin por vía telefónica"
	"Bullying en aumento"
	"Aplicaran rigor a policías corruptos"
	"Buscaran en el estado mejorar viviendas"
	"No circula"
	"Analizan reubicación de la cuenca lechera"
	"Promueven encuentro indígena para generar empresas locales"
	"Demanda Moreira lealtad a priistas"
	"Rebasan Secretarios salarios idel mundo!"

INSTITUCIONAL

"No se genero información"

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-PRD exhorta a Olvera a revisar destino de recursos del campo: La fracción del PRD en el Congreso exhortó al gobernador de la entidad, Francisco Olvera Ruiz y al delegado de la Sagarpa en Hidalgo a definir el monto designado para proyectos productivos en este año, así como reorientar recursos e implementar programas emergentes que apoyen a los campesinos que sufrieron el impacto de las lluvias. Según la exposición de la legisladora perredista, Hemeregilda Estrada, "exhortamos a Francisco Olvera Ruiz, en su calidad de titular del Consejo estatal de desarrollo rural y al delegado de la Sagarpa, Francisco Velarde, para convocar a sesión y se avoquen a la resolución de varios puntos". El grupo de legisladores del sol azteca piden tanto al mandatario estatal como al delegado federal que "informen acerca de las solicitudes de proyectos productivos ingresados y su monto para el periodo en 2011, así como en qué componentes están integrados". Una de sus propuestas es reorientar el presupuesto para atender de manera urgente a los productores que fueron afectados por las lluvias, sequía y heladas de los últimos meses, las cuales dejaron pérdidas en más de 20 mil hectáreas. En la víspera, Onésimo Serrano González, dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), consideró que este año ha sido uno de los más duros para el campo hidalguense, los fenómenos climáticos han castigado de forma severa las hectáreas de cultivo, con lo cual miles de productores sufren las consecuencias. Los municipios enclavados en la Huasteca, Sierra y Valle del Mezquital son los que más han resentido los efectos climáticos. "Nos han pegado las heladas, sequía y ahora el agua, son expresiones por el cambio climático, debemos estar preparados para este tipo de contingencia". Ante los daños causados este año, los cuales están cuantificados en cientos de millones de pesos, "tenemos que planear para el próximo año un recurso adicional, emergente, para atender este tipo de situaciones o incrementar los cultivos protegidos para prevenir los fenómenos". **(redacción, página 11)**

Plaza Juárez-PRD buscará dirigencia de unidad: La presidencia actual del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo buscará lograr el consenso para el próximo proceso interno que habrá de renovar al Comité Ejecutivo

Estatal, y así tener una dirigencia de unidad. Pedro Porras Pérez, representante del Sol Azteca en la entidad, precisó que se buscará la posibilidad de lograr un comité de acuerdo, de consenso con la mayoría de las expresiones que se encuentran al interior del PRD. Expresó que en estos momentos se intenta dialogar con dichas expresiones y actores que de alguna u otra manera tienen presencia dentro del partido amarillo, "a fin de intentar que este cambio sea lo más terso posible", dijo. Porras Pérez precisó que este proceso de renovación aún no inicia formalmente, por lo que no hay nombres oficiales de perredistas que buscarán este cargo; aunque aceptó que más de uno ya ha manifestado su intención de dirigir al partido y están en su derecho de hacerlo, sin embargo reiteró que aún no son los tiempos. Enfatizó que el proceso iniciará una vez que el Consejo Estatal apruebe la convocatoria correspondiente para estas actividades. En este sentido, adelantó que se propone que la reunión de consejo donde se podrá discutir y en su caso aprobar dicha convocatoria, se lleve a cabo durante la primera quincena de agosto. "Seguramente va a haber muchos que aspiren y que quieran, pero pocos son los que tienen las posibilidades y un compañero o compañera será quien llegará", pero insistió que en este proceso apenas inicia el cabildeo para lograr un comité de unidad. Pedro Porras manifestó que la idea es caminar a un cambio de dirigencia sin rupturas ni problema grave alguno al interior del partido, "es lo mejor que le puede pasar al PRD"; agregó que la obligación de la actual dirigencia perredista es buscar esa posibilidad. "La estamos intentando, junto con algunos actores, porque creemos y estamos convencidos de que un comité fuerte se puede lograr con la posibilidad del consenso de la mayoría de las expresiones y actores para poder entrar a una contienda el próximo año donde pudiéramos dar buenos resultados", afirmó. Al cuestionarle la viabilidad de lograr unidad, después de un proceso municipal en el que muchos perredistas no quedaron conformes, Porras Pérez respondió: "creo que quienes realmente estamos convencidos dentro del PRD, estamos también ciertos y seguros de que es viable, no tenemos otra vía". Reconoció que habrá perredistas que busquen aprovechar esta coyuntura de cambio de comité para intentar darse a conocer con ocurrencias, pero reiteró su confianza en que debe haber una dirigencia lo más acordada posible para dirigir bien al partido los siguientes tres años. Manifestó que en estos momentos los más de 160 mil hidalguenses que votaron por el PRD, realmente esperan que los problemas internos se terminen, sin dejar el debate y la discusión, pero que éstos se den en el seno de los órganos directivos y hacia afuera salir unidos, con una sola posición y una sola propuesta. Todo lo anterior lo dio a conocer Pedro Porras en entrevista vía telefónica desde la reunión del Consejo Nacional que se llevó a cabo este fin de semana en la Ciudad de México para hacer un balance de las elecciones que hubo en días pasados en cuatro estados del país y aprobar el plan de trabajo próximo, entre otras cosas. **(Natalia López, página 03)**

Criterio-PRD, sin fecha para renovar dirigencia: En relación al proceso interno del PRD para renovar la presidencia estatal, Pedro Porras Pérez, actual dirigente dijo que oficialmente todavía no hay fecha; sin embargo, planteó que la renovación pudiera darse el próximo 24 de septiembre. Entrevistado vía telefónica, luego de salir del octavo pleno del Consejo Nacional del PRD que se realizó este sábado, el político hidalguense sostuvo que a más tardar en diez días estarían evaluando, discutiendo y aprobando la convocatoria. La ruta que planteó consiste en que "la primera quincena de agosto o a más tardar a mediados (se sacaría la convocatoria) para tener los 45 días que marca nuestro estatuto de llevan a cabo la elección y hacerla en septiembre u octubre", calculó. Este tema local, forma parte de lo discutido durante el encuentro con la elite nacional del sol azteca, donde también se hizo un escrutinio interno de los resultados de las elecciones pasadas en los estados de México, Hidalgo, Coahuila y Nayarit, concluyendo que los resultados no les favorecieron. No obstante, de esos cuatro estados, Hidalgo "creo que es quien mejor resultados entrega, aunque no alcanzamos las expectativas y no estamos satisfechos, pero en el balance nacional, de los cuatro estados, es donde hubo un mejor resultado", expresó el presidente del PRD. En tanto, la conclusión a la que llegaron los líderes nacionales para revertir los malos resultados, se llamó a construir en la unidad, no sólo por medio del discurso, sino en la actitud de dirigentes de corrientes. "A veces al no alcanzar las pretensiones como expresión o personales, queda el chantaje de que 'me voy del partido' o 'que no apoyo en las campañas', una de las conclusiones es que tenemos que seguir poniendo reglas claras para alcanzar esos anhelos", explicó. Otros temas que discutieron y aprobaron las elites partidistas del sol azteca fue el plan estatal de trabajo, trazado rumbo a los comicios federales de 2012. Asimismo se entregó el estado financiero del partido durante el periodo 2010-2011 y se analizó parte del presupuesto que emplearán el próximo año. En ese sentido, se suscribió otro Congreso Nacional de perredistas para el próximo sábado 20 de agosto, donde discutirán a fondo la estrategia que emplearán para la elección del ejecutivo nacional. Cabe señalar que esta reunión se llevará a cabo en la Ciudad de México, donde, entre otras cosas, abordarían el método de selección de candidatos. **(Antonio Alcaraz, página 04)**

Criterio-El PAN no quiere ver la realidad de su derrota Orona: Guadalupe Orona Urías, dirigente del movimiento Antorcha Campesina en Hidalgo, afirmó que la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo, no quiere ver la realidad de su derrota en las elecciones municipales y por lo tanto, busca la forma de denostar y justificar dicho

fracaso. Lo anterior es en relación a la acusación que hizo el PAN, por conducto de Antonio Carabantes Lozada, su representante ante el Instituto Estatal Electoral en Hidalgo (IEEH), publicada en Criterio el pasado jueves 21 de julio. El panista expuso que derivado de señalamientos que hicieron actores políticos y equipos de campaña del PAN y PRD y que participaron en la justa electoral del pasado 3 de julio, denunciaron que la organización campesina, filial al PRI, trasladó gente del Estado de México (Edomex) a Hidalgo para que votaran en favor de candidatos tricolores. Al señalamiento, Orona Urías respondió en un comunicado que "todo aquel que acusa tiene la obligación de probar, por lo tanto, si Carabantes Lozada no tiene pruebas de la acusación que hace de turismo electoral, lo más decente es que no abra la boca", expresó. De esta manera, aseveró que el panista no tiene ni tendrá esas pruebas ya que "sólo son calumnias contra Antorcha Campesina", dijo la dirigente en Hidalgo. En tanto, agregó que el PAN no quiere ver la realidad de su derrota y por ello, busca cómo justificarla en el estado, "pero la causa es un gobierno federal represor y falto de visión", no sólo en los municipios si no en todo el país. Señaló que el presidente panista Felipe Calderón no ha logrado un progreso para el país, y lejos de eso, dijo, hoy en día hay más pobres y la tasa de desempleo se ha incrementado en los últimos 21 meses. "Y eso no lo digo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), más de 50 mil asesinatos a causa de una lucha mal llevada contra el crimen organizado", apuntó la antorchista. En su momento, Carabantes Lozada argumentó que esta práctica de "turismo electoral" en donde la gente señala a Antorcha Campesina, ya la están investigando en conjunto con el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN. Los actores políticos y los equipos de campaña se dieron cuenta de cosas extrañas, y eso lo digo sin tener la prueba fehaciente. Se presume del traslado del Estado de México a diversos puntos del Hidalgo de personas, sobre todo de organizaciones filiales al PRI, es el caso de Antorcha Campesina", expresó hace unos días el panista. Finalmente, Orona Urías explicó que en su organización, como organismo pertenece al PRI, sus agremiado votaron a favor del tricolor, tanto en el Edomex e Hidalgo, por lo tanto, "no hay ninguna necesidad de llevar a cabo acarreo como seguramente lo hacen ellos y otros partidos", concluyó la dirigente campesina. **(Antonio Alcaraz, página 05)**

Criterio-Para elegir "gallo", método de encuesta Porras: Para Pedro Porras Pérez, presidente estatal del sol azteca en Hidalgo, la mejor forma para seleccionar "al gallo" que encabece la candidatura a la presidencia de México, sería a través del método de encuesta. Aunque es probable que esté y otros temas relacionados con la elección de 2012 se discuta el próximo 20 de agosto, cuando se vuelvan a reunir perredistas en un congreso nacional en la capital del país, el líder local apoya el método. En ese sentido, los dos amarillos que han levantado la mano, es decir, Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard, tendrían que ser elegidos mediante el consenso de todos los consejeros nacionales, ya que esto evitaría rupturas al interior de las corrientes que tiene el PRD. Todavía no está discutido como algún punto dentro del comité, pero desde mi punto de vista, como presidente, si apoyaría el método de encuesta", señaló. Al igual que el líder nacional Jesús Zambrano, Porras Pérez no vislumbra exactamente una alianza con el PAN. "Cada elección se discute la política de alianzas, pero puede ser con los partidos del día y organizaciones civiles nacionales y políticas y que el consejo tiene que decir con qué organizaciones puede hacerse una alianza electoral", concluyó. **(Antonio Alcaraz, página 05)**

EL Independiente- Apapacha dirigencia nacional del sol azteca a Pedro Porras: El presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo Pedro Porras Pérez aseguró que a pesar de que su organismo no cumplió con los objetivos electorales municipales planteados, fue apapachado por la dirigencia nacional dentro del marco del octavo Pleno del Consejo Nacional del sol azteca. "Se discutió el balance electoral de los cuatro estados donde hubo elecciones, y de los cuatro, prácticamente Hidalgo es el que mejores resultados entregó. Aunque nosotros hemos dicho que no alcanzarnos las expectativas." Añadió que en el ámbito estatal es de todos conocidos que no se cumplieron las expectativas en la jornada electoral municipal, ya que tan sólo en siete municipios logró el triunfo. Entrevistado vía telefónica, reiteró que a nivel nacional fue Hidalgo quien mejores resultados entregó y dio a conocer los primeros lineamientos del plan de trabajo para el próximo año electoral. El perredista agregó que este consejo tiene importancia trascendental para su partido, ya que aquí es donde se debe fortalecer el trabajo en unidad, porque seguramente debe salir la labor para realizar la convocatoria para un Consejo Extraordinario a finales de agosto, en el que se podría dar a conocer el mecanismo para seleccionar al candidato que los representará en el 2012. "Donde seguramente se afinará toda la estrategia para la contienda de la República." **(Miguel Ángel Carrasco, página 07)**

El Independiente-Necesario recuperar esencia del panismo en Pachuca, señala Juan Carlos Robles: El ex líder municipal de Pachuca del Partido Acción Nacional (PAN) Juan Carlos Robles aseguró que su organismo político deberá dar un rumbo a la forma en que se ha conducido, ya que es necesario recuperar la esencia del panismo para ya no dar cabida a la prostitución política. "Desde luego que lo que ha pasado en los últimos meses y semanas en el partido es cuestión de valorarse, porque por supuesto que hace falta volver a los principios, a la médula del panismo, porque es muy importante dejar de prostituir al partido." Necesario recuperar esencia del panismo en Pachuca, señala Juan Carlos

Robles El ex líder pachuqueño, se negó a dar más detalles de su acusación, ya que sentenció que la ropa sucia se debe de lavar en casa, de otra forma puede correr el peligro de ser expulsado. En relación con las declinaciones del titular de Sedesol Félix Guerra, y hace unos días del secretario del Trabajo Javier Lozano al buscar la candidatura panista para la elección del 2012, aseguró que es beneficio ir con-solidando una terna al final para evaluar quien debe ser su candidato. Agregó que con estas acciones se refuerza el lado importan-te de un panista que es la generosidad por la unidad de su partido. "y por lo que estamos observan-do seguramente llegaran a la final Josefina Vázquez Mota, Alonso Lujambio y Santiago Creel". **(Miguel Ángel Carrasco, página 07)**

El Independiente-Si Carabantes Lozada no tiene pruebas que cierre la boca, Antorcha Campesina: Antorcha Campesina respondió a las acusaciones del representante del PAN ante el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) Antonio Carabantes Lozada sobre el traslado de mexiquenses para que votaran a favor de los candidatos priistas en los anteriores comicios de presidentes municipales. "Todo aquel que acusa tiene la obligación de probar, por lo tanto, si Carabantes Lozada no tiene pruebas de la acusación que hace de turismo electoral, lo más decente es que no abra la boca; no las tiene y no las tendrá, ya que sólo son calumnias en contra de Antorcha Campesina", respondió. Acción Nacional "no quiere ver la realidad y busca cómo justificar su derrota, y la causa es un mal gobierno; son represores y faltos de visión, no sólo en los municipios, sino a nivel federal", dijo la organización. Y añadió: "Felipe Calderón no ha logrado un progreso para el país, lejos de eso, hoy en día hay más pobres, el desempleo se ha incrementado en los últimos 21 meses de acuerdo con cifras del Inegi". Señaló que la derrota del gobierno federal está representada en "los más de cincuenta mil asesinatos a causa de una lucha mal llevada en contra del crimen organizado". Antorcha Campesina como organismo "pertenece al Partido Revolucionario Institucional (PR!), por lo cual sus agremiados votaron a favor de éste en las elecciones pasadas, no hay ninguna necesidad de llevar a cabo acarreo como seguramente lo hacen las panistas y otros partidos". En el Estado de México se llevaron a cabo elecciones el mismo día y a la misma hora que en Hidalgo. **(Redacción, página 07)**

Crónica-Denuncia un ex aspirante anomalías en Xochicoatlán: El ex Candidato de la coalición PT-Convergencia al municipio de Xochicoatlán, Baltazar Soni Guillermo, interpuso denuncia formal ante la Subprocuraduría de Asuntos Electorales, "por irregularidades en casillas". Durante la jornada del tres de julio, tanto la alianza petista como la conformada por PRI-PVEM sumaron mil 659 votos cada una, lo que llevo a las autoridades a declarar un empate técnico, el cual analiza en Tribunal Estatal Electoral. Por considerar que hubo anomalías en las casillas 1578 y 1579, acudió ante las autoridades. Argumento que en dichas casillas fueron depositados siete votos que de contabilizarse significarían su triunfo sobre el contrincante. Por ello inicio una averiguación por el presunto delito de violación al proceso. Firmo contar con grabaciones realizadas en el momento del conteo de votos y que también pudo observarse la comisión de irregularidades en el manejo de paquetes electorales. **(José Antonio Naciff, página 05)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

"No se genero información"

PLANO ESTATAL

El Independiente-Rindió protesta F. Olvera como consejero del PRI: Al asistir ayer a la reunión del Consejo Político Nacional (CPN) del PRI en la que se abordaron los preparativos para enfrentar el proceso electoral de 2012, el gobernador Francisco Olvera Ruiz rindió protesta como nuevo consejero. Tras su arribo al poder el pasado 1 de abril, el mandatario hidalguense forma parte de los mil 294 consejeros de la máxima cúpula priista Los integrantes del CPN durarán en sus funciones tres años. Los gobernadores lo serán hasta el término de su encargo. El Consejo Político Nacional tendrá entre sus primeras tareas avalar el método de selección de su candidato a la presidencia de la República. Otras son otorgar facultades al dirigente nacional del PRI para celebrar convenios con otros partidos políticos; así como planear, decidir y evaluar las tareas y funciones del partido en término de los estatutos. Finanzas sanas En su mensaje, el presidente nacional Humberto Moreira Valdez dijo que el PRI saldó la mayoría de sus pagos y pretende cerrar 2011 con números positivos, a fin de que el manejo de sus finanzas no sea un riesgo rumbo a la contienda presidencial de 2012. Agregó que el tricolor no tiene adeudos ante el IMSS, ni con bancos, ni pasivo circulante de proveedores, además de que logró rescatar dos edificios que tenía embargados. Al arrancar los trabajos internos rumbo a la elección presidencial de 2012, Moreira llamó a los priistas a no dar paso a las rupturas ni deslealtad y apostar a la unidad y la conciliación a fin de amarrar el triunfo. "En el PRI ya no caben las rupturas; es el momento de un nuevo entendimiento entre nosotros, un entendimiento cordial, animoso, participativo e incluyente", expresó al celebrar la 54 sesión ordinaria del CPN. Al encuentro celebrado en el Comité Ejecutivo Nacional se dieron cita dirigentes de las 32 entidades federativas,

líderes de los sectores, legisladores locales y federales, así como senadores y los 19 gobernadores priistas. **(Gerardo Neria, página 03)**

Sol de Hidalgo-Necesario analizar propuesta de eliminar el IETU: Paula Hernández: Derivado del informe enviado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a la Cámara de Diputados, en el que se hace referencia sobre el desempeño que ha tenido el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), en donde no se estableció el por qué debe permanecer el IETU junto al ISR, la legisladora hidalguense Paula Hernández se pronunció a favor de un análisis más específico y contundente que permita dejar fuera del paquete económico 2012 al Impuesto Empresarial a Tasa Única. Hernández Olmos, integrante de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, señaló que se requiere de un estudio más exhaustivo que el que fuera presentado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, ya que el efecto recaudador del IETU no justifica su presencia cuando su recaudación es de 40 mil millones de pesos anuales. Internacionalmente se reconoce que se debe evitar la doble tributación y trabajar por la eliminación de la duplicidad de impuestos, ya que es inconcebible que se tengan dos impuestos directos como el IETU y el impuesto sobre la renta (ISR). No es sano ni permisible que estos gravámenes afecten a las empresas y al sistema tributario en sí. Con políticas fiscales como estas, sólo se denota que en nuestro país tenemos un gobierno caro e ineficiente. Cabe señalar que Paula Hernández presentó, el 5 de abril del 2011, ante el Pleno de la Cámara de Diputados, una "Iniciativa con Proyecto de Decreto que deroga la Ley del Impuesto Empresarial a Tasa Única", la cual fue turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público, y establece que abrogar la Ley del Impuesto Empresarial a Tasa Única se efectúa con el objeto de modificar la política fiscal y eliminar los gravámenes que impiden el crecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas. No obstante a lo anterior, "el impuesto empresarial a tasa única afecta a todos los contribuyentes, pero hay algunos sectores más afectados que otros, como lo son las empresas con pérdidas fiscales, las sociedades cooperativas, las empresas con altos inventarios, los clubes deportivos, las empresas con crédito al salario, el sector primario y transportista, las constructoras, las empresas con conceptos de previsión social, pero sobre todo a la generación de empleo", destacó la legisladora hidalguense. **(Ojo Política)**

Sol de Hidalgo-Héctor Pedraza emprende programa de reforestación: En estas vacaciones de verano en el Alto Mezquital, junto con padres de familia y alumnos, el diputado federal Héctor Pedraza Olguín emprendió un programa de reforestación para generar la cultura del cuidado al medio ambiente y aprovechar la temporada de lluvias, además de sumarse de manera proactiva a la celebración del Día del Árbol y el Día Mundial de los Bosques, donde manifestó que en tanto que en 54 municipios les llueve sobre mojado, declarándose en estado de emergencia, en la región del Valle del Mezquital las lluvias son benéficas; en los últimos 100 años se ha visto el más grande desastre que el mundo ha conocido, hemos sido los más grandes depredadores del medio ambiente, desde mediados del siglo XX ha subido la temperatura en el planeta tierra; por ejemplo los océanos han experimentado muy altas temperaturas generando con ello días y noches calurosas, en donde eran zonas cálidas hoy las heladas son cada vez más frecuentes. En el norte las nevadas se retrasan notablemente y se acorta el invierno en el resto del planeta, todo ello por la reforestación indiscriminada que los seres humanos hemos hecho de los bosques y selvas. Ante ello convocó a no seguir ensuciando impunemente los ríos, campos agrícolas, lagos y mares, de lo contrario seguiremos alentando el fenómeno del calentamiento global generado por el efecto invernadero que ha sido originado por la quema de combustibles, fósiles o hidrocarburos en diversas regiones del planeta. El también integrante del Centro de Estudios para el Desarrollo Rural Sustentable y Soberanía Alimentaria (CEDRSSA) de la H. Cámara de Diputados dijo que "la tierra no debe ser objeto de la explotación o de la codicia desmedida del capitalismo salvaje que sólo quiere utilidades; debemos promover en las escuelas y en la sociedad una cultura ambiental que permee principalmente en la niñez, alentando la conservación natural y cultural de nuestras zonas boscosas; motivada por una visión más permanente de la vida". Si seguimos dañando al planeta será tal nuestra irresponsabilidad que destruiremos ciegamente nuestra civilización y el futuro de nuestros hijos, además la humanidad enfrentará serios problemas, los más pobres enfrentarán hambrunas y mortandad provocada por la falta de siembras en las tierras fértiles ante la escasez de lluvias. La lucha contra el cambio climático es tan importante como combatir el terrorismo a nivel mundial o la guerra contra el narcotráfico en nuestro país; el recurso que se aplica para estos propósitos debería usarse para defender el medio ambiente. Recordemos que en la naturaleza no hay ni recompensas ni castigos, hay consecuencias; tal vez plantar árboles no es la única alternativa, pero es parte de la solución para la crisis alimentaria, manifestó Pedraza Olguín. **(Ojo Política)**

Sol de Hidalgo-A Hidalgo le corresponde tener la Agencia Espacial: Herrera: José Jaime Herrera Cortés levanta la voz y sentencia: Hidalgo debe tener lo que por derecho le corresponde". Impulsor de la Agencia Espacial Mexicana, insiste en que Hidalgo no debe aflojar el paso. Tenemos que seguir luchando, apoyando a Fernando de la Peña para que sea nombrado director, y las oficinas generales se ubiquen en Tulancingo, en la Estación Terrena". Y es que la iniciativa impulsada por Hidalgo, que en su momento fue tomada con incredulidad y poca simpatía por los demás estados de la

república, hoy es motivo de luchas intestinas. "Ahora que saltó la libre, todos quieren sacar las escopetas", dice sonriendo. Y no está equivocado. Sostiene que el logro de Hidalgo, otros estados como Michoacán, Querétaro, Jalisco y Nuevo León quieren adueñárselo, o en su defecto "tener parte del pastel". Pero no debemos descuidar que la prioridad es para Hidalgo, como un estado impulsor que ha tenido un gran compromiso con este proyecto desde hace muchos años, a través de sus representantes y diputados federales desde la Legislatura 59, 60, y 61". El especialista explicó que el pasado miércoles se llevó a cabo el último foro de la Agencia Espacial Mexicana, y muchos se adjudicaron créditos que no les correspondían. La Agencia Espacial Mexicana es un proyecto de nación, no de grupos. Iniciada por un hidalguense, Fernando de la Peña, oriundo de Tulancingo".

APOYO A FERNANDO DE LA PEÑA: Explica que una vez culminado el último foro, se espera la convocatoria para la designación del director. "Esperamos que sea Fernando de la Peña quien sea designado, ya que es la persona idónea para llevar a cabo tal función". Y lo sustenta afirmando que se cuenta con el Plan 020, presentado ante la Presidencia de la República, secretarios de Estado, especialistas y académicos, donde se marca la pauta de lo que será la Agencia Espacial del año cero al año 20. No hay a la fecha ningún otro proyecto, salvo el Plan Nacional de Actividades Espaciales, que sólo señala una pauta. Pero no marca una estrategia que le sea redituable al país, del por qué es importante que se cuente con una agencia espacial".

DESARROLLO TECNOLÓGICO: José Jaime Herrera recuerda que al principio, cuando fue presentada la iniciativa de ley por el diputado Moisés Giménez Sánchez, en octubre del 2005, lo único que se despertó fue la incredulidad, e incluso las burlas de varios grupos parlamentarios. Decían que cómo era posible que un país con 40 millones de pobres estuviera pugnando por una Agencia Espacial. En ese entonces se debatió que la India, que tiene más de 460 millones de pobres, cuenta con una agencia espacial, lo que la convierte hoy, junto con China, en un ejemplo mundial, que no ha resentido la crisis económica por el alto desarrollo tecnológico con el que cuentan. Eso queremos hacer en México, que la agencia sea un detonador de tecnologías". Agrega que México fabrica tecnologías para otros, y por falta de impulso e inversión no ha podido ubicarse como dueño de las mismas. "Es fundamental invertir en desarrollar y crear tecnologías que ayuden a diversificar la económica del país, y sobre todo generar nuevos empleos. Reformar el sistema educativo para crear soportes nuevos en ingenierías en aeronáutica y aeroespaciales". Herrera señala que eso también evitaría la fuga de cerebros que tiene México. "Grandes talentos se van ante falta de oportunidades. Es hora de echar manos a la obra", concluyó. **(Ojo Política)**

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Un nuevo evento anual para Mineral del Monte: El alcalde de Mineral del Monte, Omar Skewes Ramírez, afirmó que al instituirse este festival como se ha hecho con otros (el paste y la plata) se busca que el municipio sea ubicado como un lugar donde además de admirar la belleza del lugar, el visitante tenga opciones en el ámbito de la cultura en este pueblo mágico, y qué mejor que a través de estas actividades anuales. Por ello reconoció el apoyo y coordinación con la Secretaría de Turismo y Cultura estatal, además de la participación de Víctor Aladro San Martín, presidente del Comité de Pueblo Mágico. Lo anterior se enmarca por el Primer Encuentro Guitarrístico de Real del Monte 2011, quien presentó durante tres días a grandes exponentes de la guitarra clásica. Tal fue el caso del maestro Enrique Velasco, quien ofreció a los asistentes un concierto conferencia como apertura de este encuentro en el auditorio del Museo de Medicina Laboral Nicolás Zavala, que a ciento cuatro años de su inauguración, se colmó con notas musicales. Las autoridades estatales y municipales, encabezadas por el secretario de Turismo y Cultura, Renato Olivares Chávez, y el alcalde Omar Skewes homenajearon y reconocieron la trayectoria del músico, a quien dijeron que para Hidalgo es un honor llevar a cabo un festival como éste, pero sobretodo con la participación de personalidades con un talento que ha trascendido fronteras. Skewes Ramírez afirmó que al instituirse este festival –como se ha hecho con otros como el del paste y el de la plata– se busca que el municipio sea ubicado como un lugar de gran belleza, además de que el visitante tenga opciones culturales en este pueblo mágico. El homenajeado Enrique Velasco dijo sentirse emocionado por la calidez con la que fue recibido en Real del Monte para ser parte del primer Festival Guitarrístico, el cual permite mostrar el talento de otros músicos en importantes escenarios del municipios que al igual que él han dedicado gran parte de su vida a la música. Destacó en lugar de trabajo, su actividad ha sido un bello regalo de la vida en su más de 40 años que lleva ejecutando la guitarra. Renato Olivares, a nombre del gobernador del estado, dio la bienvenida a los maestros de la guitarra que participaron en este primer festival, deseándoles éxitos, además de reconocer el esfuerzo por llevar a cabo un nuevo evento anual para el municipio. Antes de dar por inaugurado el evento, el secretario de Turismo y Cultura entregó al maestro Enrique Velasco un reconocimiento. **(Diego Castillo, página 07)**

PLANO NACIONAL

El Independiente-Llama Moreira a la unidad priista, de cara a presidenciales: Inician los trabajos internos del PRI rumbo a la elección presidencial de 2012 y su dirigente Humberto Moreira llamó a los priistas a no dar paso a rupturas ni deslealtad y apostar a la unidad y la conciliación para obtener el triunfo. También aclaró que no frenará ni alentará ninguna expresión a favor de algún posible aspirante, toda vez que se mantendrá como árbitro y su labor se limitará a conformar el mejor proyecto de gobierno y promover que se escuchen todas las voces. "En el PRI ya no caben las rupturas; es el momento de un nuevo entendimiento entre nosotros, un entendimiento cordial, animoso, participativo e incluyente", expresó al celebrar el Consejo Político Nacional del partido, en el que se aprobó la renovación de ese órgano para iniciar con los trabajos internos de cara a 2012. Durante el acto, Moreira defendió que sólo con unidad y cohesionados el PRI podrá mostrar a la ciudadanía que tiene la confiabilidad, fuerza, legitimidad y limpieza para ser una fuerza política ganadora. Por ello, el líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) exhortó a no dejar que entre la deslealtad al partido en el camino previo a la contienda presidencial. Recalcó que como dirigente del partido fungirá como árbitro de la disputa de la candidatura presidencial, por lo que ni frenará ni alentará alguna expresión a favor de algún aspirante. "Soy el árbitro de esta contienda y como árbitro lo que voy hacer es trabajar en la construcción del programa y después trabajar con todo el priismo, escuchándolos a todos para tener el nuevo Consejo Político Nacional y ahí seleccionar el método", enfatizó. Negó que para mantener la unidad tenga que recurrir al freno de grupos a favor de aspirantes presidenciales, pues "más que contenerlas estoy escuchando a cada una de las expresiones y pidiéndoles que esperen los tiempos". Acompañado por ocho de los 19 gobernadores priistas, los líderes en el Senado y Cámara de Diputados, así como por los líderes de los sectores del partido y miembros del Comité Ejecutivo Nacional destacó que el partido tricolor inicia una etapa decisiva en su historia. El objetivo de ganar la presidencia de la República obliga a no dar paso a la autocomplacencia ni confiar en un triunfo anticipado de la elección presidencial. Reconoció que se pueden dar diferencias al interior del PRI, sin embargo "cuidaremos con firmeza y apertura la marcha de nuestros trabajos". Advertió a las fuerzas políticas adversarias que el PRI ganará la presidencia de la República, no por la inercia de los acontecimientos actuales, sino por la conducta responsable y el desarrollo de múltiples tareas al interior de esa fuerza. "Tenemos por delante meses de reflexión y deliberación, de conciliación de puntos de vista y perspectivas pero no enfrentadas", resaltó a los priistas congregados en el Auditorio "Plutarco Elías Calles" de la sede nacional priista. Ante ello, también destacó que su dirigencia, que entró en funciones en marzo de este año, arrojó como primeros resultados triunfos contundentes en los comicios efectuados en Coahuila, Nayarit, Hidalgo y México. Consideró que éstos fueron resultado de que las fuerzas políticas adversarias y sus candidatos hicieron campaña pensando en vencer al PRI, mientras que el tricolor lo hizo buscando la grandeza de México. "Ante las descalificaciones y calumnias la ciudadanía votó por las propuestas de nuestro partido, los electores nos dieron la confianza", derivado de que el PRI aprendió tras la elección presidencial de 2000 que se alejó de la gente, aseveró. En entrevista posterior, el líder priista dijo que ese partido tiene marcado ya su calendario electoral, en el que primero está construir su programa de gobierno y plataforma electoral, y posteriormente seleccionar a sus candidatos para diputados, senadores y presidente rumbo a la contienda federal de 2012. Resaltó que la celebración del Consejo Político, como primer paso rumbo a los preparativos internos para la elección presidencial de 2012, se dio con la mayor armonía y sin sobresalto. Los 823 consejeros del Consejo Político Nacional que asistieron al acto avalaron que la Comisión Nacional de Procesos Internos (CNPI), que preside el senador Pedro Joaquín Coldwell, inicie la elaboración de la convocatoria para renovar el órgano. El documento deberá ser emitido el 29 de julio, a fin de hacer la selección en dos partes, agosto y septiembre, para que todo quede definido el 27 de septiembre. Posteriormente, los elegidos deberán rendir protesta antes del 7 de octubre, fecha en que inicia el proceso electoral federal. **(Redacción, página 02)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Milenio-Pájaro Carpintero...

Que en el asunto del confinamiento de desechos tóxicos en Zimapán, mejor conocido como caso Befesa, nadie sabe nada y no están de acuerdo. Y es que si bien anteriormente el delegado federal de la Secretaría de Economía, **Cornelio García**, dijo que la planta podía continuar operando, ahora resulta que está clausurada definitivamente por el alcalde **José María Lozano**. Eso sí, si **Befesa** se animará a hacer un confinamiento de políticos ardidos seguro les come el mandado a todos y, hay que confesar, estaría a reventar.

Que como han de estar los índices delictivos en **Mineral de la Reforma** que hasta los niños están preocupados. Y es que al principio de las vacaciones de verano, la presidencia municipal organizó un curso sobre prevención del delito que

concluyó hace unos días. Sin embargo, los menores de edad inscritos solicitaron a la alcaldía que se extienda dos semanas más. Aunque claro, no han dicho si es por no estar en su casa en vacaciones o si esta muy mal la seguridad en Mineral de la Reforma.

Que con la construcción del nuevo distribuidor vial "Municipios Unidos" para **Pachuca y Mineral de la Reforma**, los más afectados están siendo –como es costumbre- los vecinos de las colonias del sur de la capital. Resulta que con las lluvias y el retraso de la primera etapa que se tuvo previo a la presentación del proyecto, se detuvieron los trabajos provocando que el agua se concentrara en la entrada al **fraccionamiento Tulipanes**, además de que las coladeras despiden un olor fétido que penetra a casas y tiendas comerciales. **(redacción, página 03)**

Milenio-Las Perlas...

A ver si las autoridades apuran a terminar la obra que, en teoría, será para beneficio de los habitantes de la zona metropolitana.

"(La diabetes) es una enfermedad que afecta a más de 200 mil son hidalguenses, con sus complicaciones que puede hacer que el sistema de salud se vuelva no sustentable."

Sandra Ordaz, diputada local del PRD, señala que tratar a las personas con este padecimiento podría afectar los servicios de salud en el estado.

"... comprender el fenómeno y no pretenda su represión, asimilar que no se trata de una cuestión de control de la situación migratoria, sino de una política transversal y articuladora."

José Guadarrama, senador por el estado, quien quiere dar a entender al titular de la Segob que hay que cambiar la política migratoria.

"Las condiciones de la carretera, es un problema que no puede esconderse porque está a la vista."

Ricardo Velasco, comerciante de la Huasteca sobre la disminución de turistas en la zona. **(Redacción, página 03)**

Uno más uno-Pachuquillas: Lamentable el comportamiento por parte de los basureros, quienes se han convertido prepotentes al no querer tierra la basura de las personas. Tal es el caso de los que rondan por el centro, quienes eligen que basura no tierra o si tirar. Ojala el ayuntamiento acción en este problema ya que cabe recordar que el impuesto de cada persona es el salario de esta gente... **(redacción, primera plana)**

La Crónica:

Arriba Jorge Romero: El legislador federal hidalguense persiste en el trabajo cotidiano para mejorar las condiciones del distrito que representa; conocedor del tema y de otras carencias que aun padece la entidad, Romero Romero mantiene la lucha desde el Congreso de la Unión para generar el desarrollo de su región y en general del estado. Fiel a su partido político también es reconocido por consolidar la imagen tricolor en las comunidades que recorre.

Abajo José Vergara: Con muy poco tiempo al frente del Cecultah llega el primer fracaso para Vergara Vergara, pues la feria del libro infantil y juvenil que organiza cada año en el capitalino museo del Ferrocarril, registró según los propios comerciantes, una noble baja en las ventas. Al parecer el funcionario mantiene la misma dinámica de trabajo que el organismo ofreció por mas de una década, con exigua resonancia para sus eventos. **(Redacción, página 02)**

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio

